
①改選後の初議会 議長・副議長決まる ６会派でスタート ②中央公園横に１０階建て相

当のビルが ③須山にメガソーラー④裾野駅東口道路の拡幅工事がされているが

10 月 20 日に改選後の初議会が開かれま

した。

初議会の仕事として、まず議長選挙・

副議長選挙が行われ、議長に二見栄一さ

ん、副議長は勝又明さんを選出しました。

次に駿東地区交通災害共済組合の議員

選挙、裾野長泉清掃施設組合議会の議員

選挙、議会選出の監査委員の選任を行い

ました。

議会は、議案や政策課題に、専門的か

つ迅速に対応するために委員会を設置し

ます。

裾野市議会には、総務委員会・厚生文

教委員会・産業建設水道委員会がありま

す。

岡本かずえと岩井よしえは次の委員会

の所属に決まりました。

◎岡本かずえ・(総務委員会・議会運営

委員会・議会だより編集委員)

改選後の初議会が開かれ

ました。共産党議員団は、

くらし・いのちを守るために

頑張ります！

◎岩井よしえ・(厚生文教委員会・議会

だより編集委員)

の所属になりました。

裾野市議会では会派制をとっていま

す。基本的政策が一致する 2 名以上の議

員をもって政策集団を結成します。現在

裾野市議会には 6 会派があります。

今期から、岡本かずえ、岩井よしえの

２名で共産党市議団として活動していき

ます。

みなさまと一緒に、一生懸命に裾野市

のことを考え、くらし、命を守るために

頑張ります。

＊日本共産党 (岡本和枝・岩井良枝)

＊公明党 (佐野利安･三富美代子) ＊

はやぶさ (二ノ宮善明･土屋秀明･二見

栄一･杉本和男･小田圭介･廣瀬主博)

＊未来すその (芹澤邦敏･勝又明･杉山

茂規･井出悟･中村純也)

＊市民クラブ (小林俊･内藤法子･杉本

平治･村田悠)

＊歩志の会 (増田喜代子･賀茂博美)

(敬称略)
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選挙戦終了から２週

間経った 10 月 20 日、

最初の議会が開催され

ました。

今まで何度も傍聴に

通った議場でしたが、

議員席に座らせていただき、この場所で

皆さんとお約束をした公約を実現するた

め頑張って行くのだと、改めて身の引き

締まる思いでした。

「一人ひとりが大切にされる裾野市へ」

そのために、大いに勉強をして、討議を

し、市民の声を市政に活かすため全力を

傾けてまいります。又、生活の中でのお

困りごとなど解決をするためにも頑張り

ます。

お力添えをこれからもよろしくお願い

いたします。

中央公園西側の日本電産サンキョー・

シーエムアイ(株)(元三菱マテリアル・

シーエムアイ(株)）(地図参照)敷地内に、

７階建て(34 ｍ)のビル建設工事計画の

地元・千福南区２班への説明会が 9 月

10 日、9 月 22 日の二日間開かれました。

工事内容は、日本電産サンキョー・シ

ーエムアイ(株)の新本社と技術開発セン

ター建設としています。

現在の２号棟と言われているところへ

中央公園の西側に７階建て

（34 ｍ）のビル建設計画

これでいいのでしょうか

初議会に出席して
岩井よしえ

の増・新築工事で、工事期間は平成 26

年 10 月初旬～平成 28 年 9 月末日（予

定）。準備解体工事は平成 26 年 10 月初

旬から 12 月末としています。

新棟は事務所で、建築面積 890 ㎡、延

べ床面積 5,720 ㎡、鉄骨造り構造で地上

７階、高さは 34 ｍとしています。守衛

室も新築するとしています。

地元説明会は、工事着工のための工事説

明会で、設計段階での建設業者と住民の

みなさんとの話し合いはなかったそうで

す。

今回のような突然の高層建築の工事

は、地元住民のみなさんへの日照権や景

観、高層建築による圧迫感など理解でき

る説明が求められます。

設計段階ではなく工事段階での地元説

明会では、工事騒音や工事車両問題など

に論点は限られてしまい、地元住民が危

惧する問題点の話し合いにはなりませ

ん。急がば回れで、計画段階から地元に

理解を得るようにして進めるべきではな

かったでしょうか。

住民の方が冬場に日陰になるのが目に

見えていたため、建物を低くしてもらう

かあるいは敷地が広いようなのでもう少

し後ろに下がって建築もらうことが出来



ないかと会社に対して要求してきまし

た。しかし、9 月 22 日の 2 回目の説明

会では工業用地に付き規制がないため建

てたいところに建てる、との回答。会社

の一方的な対応だったそうです。

裾野市まちづくり課でも法的にクリア

しているとしつつも住民のみなさんの声

を受けて｢市民の声に対して、しっかり

説明して下さい｣と会社に伝えています。

このような中で住民のみなさんは、問

題解決に向けて模索されながら引き続き

行動されています。

市民のみなさんは、中央公園そばに 7

階建て 34 ｍのビル(10 階相当の高さで

す)の出現をどう思われますか。

昨年 11 月、裾野市で初めて｢メガソー

ラーシステム｣(1,000kw 以上)が東名裾

野インター西側のライオンファイリング

社南側に設置されてから１年近くが経

ち、あちらこちらで大小の「太陽光発電」

日本中の原発が全て止まって 400 日

再生可能エネルギー

「太陽光発電」施設設置が

進んでいます。

を見かけるようになりました。

須山工業団地入り口付近には太陽電池

パネル 4,800 枚、太陽電池出力 1,200kw

のメガソーラーシステムが設置されてい

ます。ここの年間発電量は一般家庭 300

世帯の年間電力消費量に相当するそうで

す。又、「そばづくし蕎仙坊」さん南側、

富士裾野線沿いでは太陽電池パネル

3,600 枚、900kw のソーラーシステムが

現在設置工事中です。



裾野駅東口で道路工事が行われていま

す。

｢一体どんな道路になるの?｣

｢一方通行はどうなるの?｣

などの声が寄せられています。

市に行って調べてみました。

道路幅は、

① の道路と同じ幅になります。

② この部分にコーンで仕切った歩行者

用道路が作られます。

裾野駅東口で道路工事が

行われていますが

一方通行はなくなるの?

『一方通行』はなくなりません。そのま

まです。

③ 東側から来て左折しやすくなるとし

ています。

工事の完成は１２月２０日です。

下は東地区の道路計画図です（参考）。

①

②

③


